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5月27日（土）春の家族会を開催致しました。 

今回バスガイド（妙齢？？？）をお願いして明石海峡大橋を渡って淡路島観光。会員9名、ご婦人2名、

知人・事務局5名の計16名と寂しい限りの家族会となりましたが、天気にも恵まれ又髙橋会長・仲西幹事の

差し入れの美味しいワインやビール、おつまみで、バスの中は大いに盛り上がりました。 

最初に訪問したのが“淡路花さじき”広大な土地に綺麗なお花が咲き乱れて本当に美しかったです。そ

れから一路昼食会場の南淡路にあります旅館うめ丸へ、鯛しゃぶしゃぶ、鯛の宝楽焼、鯛釜飯、鯛あら炊

き等鯛尽くしでお腹も一杯大満足でした。その後帰路につき再び明石海峡大橋を渡ってヒルトンホテルに

無事到着、家に着くまでが大事、寄り道などなさらぬようにと言いますとお前が一番危ないと突っ込まれ

ました。 

行き届かなかった事も多々有ったとは存じますが良い天気と良き仲間に免じてお許し下さいませ。楽し

い時間を有り難うございました。                         

親睦活動委員会 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

雲丹風味の冷製茶碗蒸し 枝豆ソース 

アイナメの昆布蒸し 和風トマトソース  

占地茸 エリンギ茸 ズッキーニ 

カジキマグロのソテー 大根卸ソース 大葉 

牛しぐれ煮御飯 香の物 鶏団子汁 

無花果コンポート レモンゼリー ミント葉 

コーヒー又は、紅茶 
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ましたしゴルフ同好会以外に唯一継続している

趣味の会ですので是非誘い合わせの上、多くの

ゲストを引き連れて来て頂けたらと思います。 

20（土）には2660地区の会員増強セミナーがＹ

ＭＣＡ会館で開催され中島副会長、箕村会長エ

レクトと参加して来ました。10年前には全国で約

12万人いたロータリアンが現在は8万人迄減少し

ており何処のクラブも四苦八苦しながら増強と

退会防止に励んでいます。このセミナーでは、衛

星クラブの設立やクラブ合併への事例等色々な

事柄を分かりやすくお教えいただけました。我

がクラブも9年前私の入会時には66名いたメン

バーが現在42名と大幅に減少しております。本日

も例会前に特別委員会である「中長期会員拡充

戦略委員会」が開催され委員の方には色々なご

意見とお知恵を頂戴しました。又、地区でのセミ

ナーも参考になる事が沢山ありましたので参考

にして盛り上げて行きたいと思っております。 

翌日21（日）は2660地区ＲＡＣの年次大会がな

んばスカイオにて開催されました。これは年間

を通じてＲＡＣの事業報告、各クラブに対して

のアワード等、夕方よりは今期卒業する方の卒

業式が華々しく取り行われました。参加されま

した中島副会長、特に仲西幹事は長時間に渡り

お疲れ様でした。又、このアワードに関しまして

はロータリアン賞と言うのもあり仲西幹事が１

番で表彰されていました。おめでとう御座いま

す。 

 ☆☆ ６月度のお誕生日 ☆☆ 

2日 溝手 悟  

（以上敬称略）  

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

今年の5月は嘗てなく寒い日が続いておりま

したが、国内では最高気温が35℃を超える真夏日

になったりし気温の寒暖が激しい日が続きます

が体調等は崩されておられませんでしょうか。 

前回会報の続きになるのですが例会後の夕方

よりスーパードライにて定例会であるビアフレ

ンド会が開催されました。10月に閉鎖するのは前

回お伝えしましたが歴史を少しお伝えします。

これは重里会員が発行した小紙より抜粋するの

ですが、この会と言うのは寺杣直前会長のご尊

父様が仕事後の帰路に就く前に良く立ち入って

いた場所であり、そこで大阪ロータリークラブ

の「ホロ苦会」を知ってこの様な趣味の会を持つ

こととなったそうです。1995年の4月に第一回の

集会が開催され既に四半世紀以上、約28年間続い

ております。開催年度は１月に阪神大震災があ

り例会場の崩壊や甚大なる被害があり生活が一

変した年でもあったそうです。その中に於いて

ビジターの受け入れや会員への見舞い、各種行

事を行う会場も無かった為、新入会員歓迎会や

家族会等の出来る限りここで行われていたそう

です。この会場で残りの開催も少なくなって来

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2619回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）クラブ協議会 

   次週（６月８日）のお知らせ 

１）例 会 （2620回） 

２）ソング  ロータリー讃歌 

３）卓 話 「あれから1年」 

             森本 成峻会員 

 ＪＵＮＥ １ ２０２３ ＮＯ．２６１９ 
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第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 

OSAKA-TEMMABASHI 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリー親睦活動月間 



さて本日は、矢口会員と小池会員の新入会員

歓迎会が寺杣会員の手配にて天満橋キャッスル

ホテルの錦城閣で開催されます。前回の新入会

員歓迎会は、コロナ禍により3年に渡り延期を繰

返し出来ませんでしたが、今回は速やかに取り

行えるのが良かったと思います。 

今週末には石田親睦活動委員長の手配により

春の家族会で淡路島に行って参ります。何時も

マメにいろいろな手配・段取りを組んで頂き感

謝しております。 

さて今期も残りの事業が少なくなって来まし

た。クラブの為、皆様の為に役立つ様最後まで頑

張って行きますので宜しくお願いいたします。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 大阪市立児童院の社会奉仕事業への出欠のご

返事を事務局までお願い致します。 

② クラブ協議会（新旧合同）出欠のご返事ならび

に本年度委員長各位は活動報告書のご提出を

お願いいたします。 

③ 5月27日（土）「春の家族会」を開催させて頂

きます。ご参加の方は午前8時30分にヒルトン

大阪ロビーにご集合を下さい。 

④ 本日5月25日（木）18:00より錦城閣にておいて

新入会員歓迎会が開催されます。関係各位宜

しくお願いいたします。 

⑤ 本日例会終了後 6月度定例理事会（新旧合同）

が35F「Windows２」にて開催されます。関係各

位よろしくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

第2660地区地区年次大会ロータリー賞第1位 

5回目の受賞自祝 仲西 良浩 

本日の卓話楽しく話します。 矢口 浩二 

本日の卓話よろしくお願いします。 小池 竜平 

矢口会員・小池会員本日の「自己紹介」楽しみ 

に拝聴いたします。 髙橋 俊起 

矢口さん・小池さん卓話がんばってください。 

 中島 清治 

新入会員の矢口会員・小池会員本日の卓話頑

張ってください。 仲西 良浩 

矢口会員・小池会員の卓話楽しみにしています

 中村 健輔 

矢口会員・小池会員卓話頑張って下さい。 

 望田 謙三 

結婚記念日に美しいお花を頂きありがとうござ

いました。 坂本 一民 

井戸会員はじめ皆様の励ましのおかげで何とか 

1ラウンド（完走）出来ました。感謝です。 

 中村 健輔                  

令和5年5月25日  合計金   38,000円 

          累計金 1,953,320円 

☆☆ 先週（5 月 25日）の卓話 ☆☆ 

「新入会員自己紹介」 

矢口 浩二会員 

格式のある天満ロータリークラブの皆様「こ

んにちは」 

2023年に入会させて頂きました、株式会社関西

SCシステムの矢口と申します。 

地元の公立小学校時に中学受験をして私立浪

速中学校に入学、卒業後は浪速高等学校に進学

致しました。学業は基より部活動「アメリカン

フットボール」に精を出しました。 

高校3年時に大阪産業大学からスポーツ推薦

でのお誘いを頂きましたので、スポーツ推薦枠

として大阪産業大学に進学致しました。 

大学卒業後は家業である「矢口製靴」に入職

し、デザイン・作成技術を学ぶ為にイタリア留学

を致しました。帰国後、靴制作のデザイン・パ

ターン作成・営業に従事し2000年～2003年は大阪

市北区にあるデザイン専門学校のビシネス課に

て靴の基本知識からパターン作成の技術講師を

しておりました。在職中の2004年に「株式会社関

西SCシステム」を企業。矢口製靴で16年勤めたの

ち2010年に退社し、関西SCシステムとして2017年

から人材派遣業を始める。ベトナム人を中心と

した人員構成でSNSを使用した独自の募集方法で

１週間で１００名以上の人員を集める事を可能

に致しました。現在17社の企業と契約して頂き10

万名以上の登録を頂いてます。そして現在に至

ります。 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  ０名 会員出席 28名(37名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  9名 

5月25日の出席率 75.68％ 

５週間前（4月27日）の 

出席率 75.68％ 

1名（欠席者10名) 

「新入会員自己紹介」 

小池 竜平会員 

皆様こんにちは。小池竜平と申します。竜平と

書いて『りょうへい』と読みます。父親が坂本龍

馬のように大きく、平らかな人間になってほし

いという願いを込めて付けた名前だそうです。

今年50歳となる昭和48年生まれです。 

仕事は企業様向けに経営コンサルタントを

やっています。メインは情報セキュリティ分野

で、企業のルールづくりや体制の整備等、セキュ

リティに関するソフト面での仕組みづくりをお

手伝いしています。ISMSやPマークといった認証

取得も支援しています。 

趣味は音楽や舞台鑑賞からトライアスロンま

で多岐にわたり、最近ではゴルフも頑張ってい

ます。本日はトライアスロンについて簡単にお

話しします。トライアスロンは3泳ぐ、自転車、

ランニングの3つをこの順番で行います。距離は

標準的なものでスイム1.5km、バイク40km、ラン

10kmです。過酷なイメージがありますが、ただ走

り続けるよりも体への負担は軽い気がします。

私がトライアスロンを続ける一番の理由です

が、たとえば趣味がゴルフというと「スコアどれ

くらいですか？」と聞かれますが、トライアスロ

ンでは、ただ感心してもらえることが多く、とて

も気持ちいいです。 

お酒を飲むことも大好きなので、そういった

場にもお誘いいただけますと幸いです。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

－－新入会員歓迎会－－ 
令和5年5月25日（木） 矢口浩二会員、小池竜

平会員の新入会員歓迎会が、天満橋の錦城閣に

て行われました。髙橋会長、中島副会長は勿論の

事、ご本人含め総勢16名の参加になりました。 

18時に開会、寺杣会員強化組織委員長の開会

挨拶に始まり、髙橋会長挨拶、井戸会員の乾杯と

コロナ禍の制限も緩和された久しぶりの歓迎会

となりました。途中、矢口会員の紹介者中島副会

長挨拶、矢口浩二会員挨拶、小池会員の紹介者髙

橋会長挨拶、小池竜平会員挨拶と進行し、その

後、参加された会員全員から、新入会を祝う言葉

を頂き、大いに盛り上がりました。 

久しぶりに諸制限の緩和されたなか、本格的

な錦城閣の中華料理に舌鼓を打ち、紹興酒やワ

イン等も進み楽しい宴となりました。最後に、郡

会員の中締めにて、盛り上がった歓迎会も終了。 

新入会のお二人の楽しそうな様子や、参加頂

いた皆さんの笑顔が印象的でした。 

寺杣委員長はじめ、お世話になった方々本当

に有難うございました。 


